



岐阜地区老人クラブ 軽スポーツ大会ペタンクの部優勝

10月12日に開催された平成29年度岐阜地区老人クラブ軽スポーツ大会にて、ペタンク、グラウンド・ゴルフ、ゲートボールの三種目の競技が行われ、各種目とも熱戦が繰り広げられました。

笠松町から出場されたペタンクチーム（伏屋敬三さん（松栄町）、林正則さん（瓢町）齊藤宗利さん（瓢町））が、見事優勝されました。



優勝した皆さん

企画展「未来を拓く日本の宇宙開発」



宇宙服試着体験



展示品を見る小学生

9月12日から10月22日まで、日本の宇宙開発の歩みをロケットや人工衛星の模型など、宇宙航空研究開発機構（JAXA）所蔵の展示品で紹介する企画展「未来を拓く日本の宇宙開発」を歴史未来館で開催しました。

体験用の宇宙服を着て宇宙飛行士気分を味わったり、宇宙に関するクイズに答えたりして、訪れた来館者は楽しみながら、最新の宇宙開発の知識を深めました。

講演会「健康ライフへのいざない～目からウロコの健康法～」

10月24日、笠松中央公民館でかさまつMIRAI塾主催の講演会「健康ライフへのいざない～専門家が語る目からウロコの健康法～」を開催しました。

岐阜薬科大学名誉教授の葛谷昌之先生を講師に迎え、食事やストレスなど身近な題材を用いて、健康の大切さを、ユーモアを交えながら分かりやすくお話しされ、訪れた参加者は熱心に耳を傾けました。

会場には約300人の方がお越しになり「勉強になった」「またやってほしい」などの声をいただき、大変盛況な講演会となりました。



講演会の様子